

# 今月の納税は

# 阿知須町広報

No. 171 この広報紙は毎月1回各家庭にもれなく配布

昭和41年1月1日

山口県吉敷郡阿知須町

印刷 宇都新聞印刷所

金八百円也  
付三件  
川崎市四谷下町二三七の一  
セントラル化学寮  
河野 八祐  
右は正報郵送おれとして



正月 日の朝に「ななさかが」七日の穀物「れぬまき」を置いて祝い席は古くからある。あさきびこぎまで、こむぎをぬでたて、こむぎをぬでたての行事の一つになっていた。いたのでした。それからじしかなで、最近はやした行事もなんだん「せり、ななまき」です。ましましたが「ななさかが」はほんとう、おおむね日本独自のものだといふ。なほの野草や野菜がなかの「じょ」として受けついでいたわざなのです。

説には、前者の七穀は正月の「ななさかが」の祝祭の始まり供物として供えたあと、七日に後に平安朝時代以前からといわざる者の中尊意したての神体として祀られています。当初は穀物でなくてのが「ななさかが」であるといふのです。

## 季節の話題

瀬戸内の海の島かげから旭が昇り西の山にアカネ色の夕日が沈む私たちの町・阿知須町は昔、時賀・宝と称し、後に寶と略称され、さらに加保となりまた白松加保莊というようになりました。大内氏の一族で白松氏の領地であった天明以前は、佐山、阿知須一円を井関村として支配していましたが、天明年間、佐山須川、遠波、小路鳩岡をもつて、佐山村へ小都合座を設け、文化元年阿知須、由良、飛石、鳩岡、岩倉の五ヶ所浦で引きわけて、阿知須浦で井闇惣糾と称するようになりました。そして小都合を立てたり皆小都宰判に属しましたが、明治6年12月、大小区制が布かれて現在の範囲とし第11区第12小区と称するようになりました。また明治11年7月太政官布告第17号をもつて郡区町編成法を発布され、井関村と称し翌12年1月から吉敷役所の管轄することとなり、初めて村委会を開くに至りました。そして明治22年4月佐山村と合併して自治制を実施し、明治32年4月大字佐山を分離して作山村とし、大字井関村となりました。そして昭和15年11月3日から町制を施行し阿知須町と改称し、昭和19年小郡のその他7ヶ町村と合併して山口市となりました。

しかしながら昭和22年1月独立の立場から山口市と分離し、ふたたび阿知須町となり、地方自治確立と各種産業、文化の発展と相まって一大飛躍を続けております。

特に本町多年の念願だった工場誘致も昭和38年に若山産業株式会社阿知須合板工場が誘致され、翌39年1月から本格的に操業を開始。そして285ヘクタールの拡大な用地を有し7億5000万円をかけて昭和39年に完成した阿知須干拓とあわせて、今や山口県民の総力を結集してその実現に邁進している権野川総合開発によつて、東にはエントツの林立する一大工場地帯を夢みながら、砂合墓地の岡山移転工事や都市計画街路事業が行なわれ、順調に進展を続けております。

また西には昨年10月に万年池コースの起工式を行なつたゴルフ場をはじめ温泉などいこいの場として一大飛躍を続けております。





